

L'ALBA-TCP salue le rétablissement des relations entre Cuba et les États-Unis



Caracas, 12 août (RHC).- Les ministres des Affaires étrangères et des représentants des pays membres de l'ALBA-TCP, L'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique -Traité de Commerce des Peuples, ont salué la décision de Cuba et des États-Unis de rouvrir les ambassades dans les capitales respectives.

Au cours de la quatrième réunion extraordinaire du Conseil Politique de l'ALBA, les participants ont relevé que cet événement a été le fruit de la résistance héroïque du peuple cubain et de la clameur des pays de l'Amérique Latine, des Caraïbes et du monde en général.

La rencontre a émis une déclaration qui inclut non seulement l'appui à la réouverture d'ambassades à Washington et à La Havane mais aussi un appel à la levée immédiate du blocus étasunien contre Cuba.

La déclaration souligne que les mesures annoncées par le gouvernement des États-Unis le 15 janvier ont été des pas dans la direction correcte mais qu'elles ont un caractère limité et ne modifient que quelques aspects de l'application du blocus.

C'est pourquoi, les ministres des Affaires étrangères et les représentants des pays membres de l'ALBA-TCP ont appelé le président des États-Unis, Barack Obama, à entreprendre les actions que lui permettent ses amples facultés exécutives, pour modifier substantiellement l'application de cette politique et pour exhorter le Congrès à entamer un débat en vue de son élimination.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/65561-lalba-tcp-salue-le-retablissement-des-relations-entre-cuba-et-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba